
SEB Sitzung 18.03.2019, 19:30 
 

Anwesend Sybille Falke, SF 

Isolde Esch, IE 

Markus Scheid, MS 

Ralph Wenner, RW 

Ingo Wolfarth, IW 

Maren Goschke, MG 

Dr. Roman Riedel (Schulleitung) 

Jörg Kaukel, JK 

Monika Hammerschmidt-Ott, MHO 

Branka Bernges, BB 

Reinhard Schwarz, RS  

Sabine Bachem, SB 

Fehlend Hoke Kristyanto, Werner Ott, Rainer Emrich, Ulrich Schönberger 

Protokollant Isolde Esch 

 

TOP 1 Begrüßung und Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung 

Beginn: 19.30 Uhr 

Verabschiedung des Protokolls vom 28.01.2019 

 

TOP 2 Bericht der Schulleitung 

• G9GTS: Am 12.03.2019 fand ein Gespräch mit dem Schulträger zu diesem 

Thema statt. Nachdem die Schulleitung wie die zuständige Referentin mit 

einem widersprechenden Elternteil der jetzigen 6. Klassen kein Benehmen zum 

Einverständnis in einen Wechsel nach G9GTS zum Schuljahr 2019/20 herstellen 

konnte, hat der Schulträger die Verantwortung für den weiteren Verlauf und 

für eine endgültige Entscheidung übernommen und steht in Verhandlungen 

mit dem Bildungsministerium. Die Schule würde mit Blick auf die fast 

einstimmige Zustimmung eine Entscheidung des Schulträgers für die Mehrheit 

der Eltern begrüßen. Unstrittig ist der zeitnahe Wechsel der jetzigen und 

künftigen 5. Klassen nach G9GTS. 

• [Personal: Die Herren Menke und Lehmann gehen Ende des Schuljahres in den 

Ruhestand. Herr Posnien wechselt in den Auslandsschuldienst. Herr Bürkel ist 

nach seinem Schlaganfall auf dem Weg der Rekonvaleszenz, benötigt aber 

noch eine weitere Operation. Das Verfahren zur Wiederbesetzung der freien 

Studiendirektorenstelle (ehemals Herr Brantzen) ist leider immer noch nicht 

abgeschlossen. Herr Vieten wird im Oktober 2019 in den Ruhestand gehen. 

Herrn Prokscha wird deshalb auf seine Position aufrücken. Eine 

Hausmeisterstelle wird ausgeschrieben.] 



• Bau: Aktuell stehen keine größeren Baumaßnahmen an. In den Sommerferien 

muss allerdings die komplette Heizungsanlage, insbesondere der Kessel, 

erneuert werden. Dabei wünscht sich die Schule dringend eine Prüfung auf 

eine zukunftsfähige Neuanlage im Rahmen eines ökologischen 

Gesamtkonzepts. 

• Unterricht: Die Schule wird zeitnah zu der aktuellen Aktion „Friday for our 

Future“ unterrichtliche bzw. schulische Angebote zu Nachhaltigkeit und 

Ökologie entwickeln und anbieten. 

• Mensa: Der bisherige Caterer wird zum Monatsende gekündigt (mit Wirkung 

zum 30.06.2019). Neuer Caterer wird die Fa. Biond, deren Philosophie, 

Angebot und Organisationsstruktur überzeugt haben. Auch die Maria-Ward-

Schule will zu diesem Caterer wechseln. 

 

TOP 3 Berichte aus den Arbeitskreisen 

G9GTS (Sitzung vom 7.3.) 

Leider erfolgte keine Teilnahme von Seiten des SEB. Ingo Wolfarth wird zukünftig 

die Protokolle der Sitzungen erhalten und auf für den SEB bzw. die 

Schulelternschaft relevanten Themen sichten. 

 

Soziales Lernen (Sitzung vom 7.2.) 

Am 4.2. findet das nächste Treffen statt. Es ging bereits ein Elternbrief heraus, der 

das Thema auch den Eltern näher bringen soll. Einige Themen/Projekte sind schon 

umgesetzt.  

 

Top 5 Auswahl der Winzer zum Schulfest 

Werner Ott hat alle Informationen, die Eppelmann und die Lieferung der Weine für 

das Sommerfest betreffen, zusammengetragen. Ralph und Reinhard kümmern sich 

um eine Anforderungsliste und organisieren eine Ausschreibung unter den 

Winzern, deren Kinder an der Schule sind. Dem vorausgegangen sind Anfragen von 

Winzern. 

 

Ende   

 

TOP 6 Termine 

Gesamtkonferenz findet am 8.4., 16 Uhr statt.  

SEB-Sitzungen:  

20.05. (mit dem SEB der Realschule und dem Förderverein) 

19.08. 

21.10. 

02.12. 

 


